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Anfraqe qem. SS 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

I nformationsdrucksache 21 41 12017
Straßenbäume der Landeshauptstadt Hannover Jahresbericht

Positiv fällt auf, dass die Zahl der Straßenbäume seit 1995 um 33 % gestiegen ist
Nachdenklich macht aber die Tatsache, dass Platanen durch Pilzbefall stark gefährdet
s ind.
Ausführlich wird auf Seite 15 geschildert welcher Aufiruand getrieben werden muss, da
starke Aste kurzfristig absterben und plötzlich unvermittelt herausbrechen.

Da überrascht es, auf Seite 5 zu lesen, dass 2015/16 knapp 6% der neu gepflanzten
Bäume Platanen waren.

Daher frage ich die Venrualtung:

1. Welche Begründung gibt es für die weitere Verwendung von Platanen?

2. Warum werden die Bäume nicht wie z.B. die schädlingsanfäll igen Rotdorne
durch andere Arten ersetzt?

3. Gibt es dokumentierte Schäden durch den Astfall der Platanen?

N\u
- Wolfgang Butz -


